

Dans le cadre de sa saison culturelle, en partenariat avec les Nouvelles Envolées du Théâtre de Privas, Val'Eyrieux présente :

« Je ne suis pas un spectacle »

Clown par Les Nouveaux Nez & Cie



© Maxime Brochier

Pour ouvrir sa saison culturelle itinérante, la Communauté de communes Val'Eyrieux vous propose « Je ne suis pas un spectacle » dans le cadre des « Nouvelles Envolées du Théâtre de Privas », samedi 9 février 2019 à 20h30 à la salle des fêtes du complexe mairie de Mariac.

Madame Françoise a tout oublié, elle a perdu la mémoire, elle n'a plus d'argent et elle veut s'échapper d'un monde où tout est devenu spectacle. Elle ne supporte plus d'aller dans la rue ni d'allumer la télévision, alors elle monte sur la scène et elle nous dit : « Moi je ne suis pas un spectacle ! » Bienvenue dans les nouvelles aventures du phénomène Madame Françoise !

Spectacle créé au Festival d'Alba 2018 - Texte et mise en scène André Riot-Sarcey - Avec Roseline Guinet alias Madame Françoise (clown chanteuse), Francis Gerö (musicien) - Production : Les Nouveaux Nez & Cie. Coproduction : La Cascade Bourg-Saint-Andéol (07), Quelques P'Arts-CNAREP (07)

Samedi 9 février à 20h30 – salle des fêtes du complexe mairie de Mariac

Tout public à partir de 12 ans

Tarif : 7 €

Durée : 1h10

Renseignements sur www.valeyrieux.fr

ou auprès de l'Office de Tourisme Val'Eyrieux 04 75 64 80 97